

La solidarité entre villages pour les masques



La mairie de Landrethun va livrer des masques à tous les habitants, fabriqués par des Autinguois.

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Face à la crise du coronavirus, la mairie a pris plusieurs mesures pour ses habitants. La municipalité a contacté tous les aînés et particulièrement ceux qui sont seuls pour leur proposer de l'aide.

Géraldine Wagnet, commerçante ambulante du village et la Ferme Maillard, proposent de livrer leurs produits directement chez les habitants.

Autingues, la commune voisine, avait créé et distribué des masques pour chacun de ses habitants le mois dernier. La mairie de Landrethun a donc décidé de passer commande auprès des couturières du village voisin pour fabri-

quer des masques. Mais à cause de la difficulté pour s'approvisionner en élastiques, les masques ne seront pas disponibles avant début mai.

En attendant la livraison, Julie Lelou, habitante du village, a proposé ses services pour coudre des masques en tissus à condition que la mairie lui fournisse le matériel nécessaire. Elle devrait alors en confectionner près de 80 qui seront prioritairement distribués au personnel communal et aux aînés selon leur âge, leur isolement ou leur pathologie connue. Chaque masque est distribué par un représentant du C.C.A.S avec un guide d'utilisation. ■ P.B.